



Walti Huber & Jetsam.5 in der Johanneskirche Minseln FOTO: HORATIO GOLLIN

# Seit 51 Jahren auf der Bühne

Walti Huber und seine Band Jetsam.5 spielen in der Johanneskirche mit Zarek Silberschmid

RHEINFELDEN-MINSELN (goh). Walti Huber & Jetsam.5 haben in der Johanneskirche ein gelungenes Konzert gespielt. Mit Special Guest Zarek Silberschmid boten die neun Musiker und Sänger wunderbaren Acoustic-Folk und Pop.

Eine ruhige Melodie erklingt in der Johanneskirche, gespielt auf der Gitarre. Begleitet von den vier Backgroundsängerinnen beginnt Walti Huber mit sanfter, aber ausdrucksstarker Stimme zu singen. Es erklingt Applaus, die Zuhörer sind begeistert von dem eingängigen Song. Das Stück heißt „On the move“ und gehört zu den neueren Werken des Sängers und Songwriters Walti Huber, der seit 51 Jahren auf der Bühne steht und seinen ersten

Auftritt als 15-Jähriger im Februar 1964 im Gasthaus Krone in Nollingen hatte. In der Johanneskirche verstärkt ihn seine Band Jetsam.5, die er vor 40 Jahren mit seiner Ehefrau ins Leben gerufen hat und in der heute auch seine Tochter und seine Enkelin singen. Bei den verschiedenen Acoustic-Folk- und Pop-Songs brillierten die vier Sängerinnen Noemi Bernstein, Céline Huber, Moni Huber und Christine Stolzenburg mit klangstarken Stimmen und mitreißenden Soloeinlagen.

Drei- bis viermal im Jahr lädt die evangelische Johannesgemeinde zu einem musikalischen Anlass in die Kirche ein. Beim Auftritt von Walti Huber & Jetsam.5 blieben fast keine Sitzplätze auf den Kir-

chenbänken unbesetzt. Hubers Gitarrenspiel und die Sängerinnen wurden von weiteren Musikern aus Lörrach und Basel verstärkt. Bei verschiedenen Stücken hatten George Ricci (Klarinette), Samy Rüschi (Piano) und Stefan Schneider (Perkussion) Einsätze. Und als Special Guest aus Neuseeland verstärkte Zarek Silberschmid das Ensemble nicht nur mit der Gitarre, sondern spielte auch eigene Stücke.

Mit abwechslungsreichen Songs, die meist Fröhlichkeit und Hoffnung ausstrahlten, aber auch mal schwer und düster wirkten, bot das Ensemble dem Publikum ein Konzert mit hoher musikalischer Qualität.